

UPTD PU Wilayah Jampangkulon DorDar dalam Rangka HUT TNI AU ke 77

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Mar 23, 2023 - 04:36



UPTD PU Wilayah Jampangkulon DorDar dalam Rangka HUT TNI AU ke 77

Sukabumi - Dalam rangka HUT TNI AU ke 77, bertempat di aula Indera Loka Satrad 216 Cibalimbing, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. UPTD PU Wilayah Jampangkulon, Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi, ikut bakti sosial berupa donor darah (DorDar).

"Ada 6 orang karyawan, yang ikut donor dalam kegiatan baksos HUT TNI AU ke 77," ucap Kepala UPTD PU Wilayah Jampangkulon, Rudi AB, Senin 20 Maret 2023, dikutip dari sukabumiupdate.com

Masih menurut Rudi, bahwa Kegiatan baksos donor darah tersebut itu sering dilaksanakan, dan ini adalah bukan yang pertama kalinya.

Selain kegiatan pemerintahan atau intansi, UPTD PU Wilayah Jampang Kulon juga sering ikut kegiatan donor darah yang diselenggarakan komunitas.

"Mudah mudahan ini semua bisa bermanfaat," imbuhnya.

Dilansir dari wikipedia **Donor darah** atau **sumbang darah** adalah proses pengambilan darah dari seseorang secara sukarela untuk disimpan di [bank darah](#) sebagai stok darah untuk kemudian digunakan untuk [transfusi darah](#). Terdapat dua jenis donor darah, yaitu donor darah pengganti, dan donor darah langsung.

Untuk menekankan pentingnya persediaan darah hasil sumbangan, [Palang Merah Australia](#) menyampaikan bahwa "80% orang [Australia](#) akan membutuhkan transfusi darah suatu saat pada hidup mereka, namun hanya 3% yang menyumbang darah setiap tahun". Menurut Palang Merah di [Amerika Serikat](#), 97% orang kenal orang lain yang pernah membutuhkan transfusi darah. Dan menurut survei di [Kanada](#), 52% orang Kanada pernah mendapatkan transfusi darah atau kenal orang yang pernah.

Penyumbangan darah biasa dilakukan rutin di Unit Donor Darah (UDD) [PMI](#) Pusat maupun Unit Donor Darah di daerah. Dan setiap beberapa waktu, ada pula penggalangan penyumbangan darah yang diadakan di tempat-tempat keramaian, seperti di pusat perbelanjaan, perusahaan tempat ibadah, serta [sekolah](#) dan [universitas](#) secara sukarela. Pada acara ini, para calon penyumbang datang dan menyumbang tanpa harus menghususkan diri mendatangi pusat penyumbangan darah dengan memanfaatkan [sistem informasi](#) atau secara *online* . Selain itu, bank darah sudah [mobil penyumbangan darah](#) (*mobile unit*) yang digunakan untuk tempat menyumbang.

.
#dinaspu #pekerjaanumum #dinaspu kab sukabumi #kabupatensukabumi
#trendingtopic #baktisosial #donordarah #huttnti